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釧路湿原自然再生協議会の開催

１２月１４日（火）、釧路市「湿原の風アリーナ釧路」で、個人委員１２

名、２３団体各員及び関係行政機関などが出席して釧路湿原自然再生協議会が

開催されました。

今年は第五期目がスタートし、長年にわたり会長を務めてきた新庄久志氏が

会長を退任し、新たな会長にはこれまで会長代理を務めていた北海道大学大学

院教授中村太士（森林再生小委員会委員長）氏、会長代理に高橋忠一（再生普

及小委員会委員長）氏が選出されました。

その後、各小委員会から１年間の活動（取組）状況と全体構想５年目の施策

の点検等について報告受けて活発な意見交換が行われました。

最後に、釧路湿原自然再生協議会の今後の運営についての課題と対応につい

て提案があり、「流域全体を見通した現状の把握と評価をきちんと行う」、

「必要に応じてワーキンググループによる検討を行う」ことなどを確認して協

議会を終了しました。

新会長に就任した中村氏 全体討論の様子


